

Sitzung 2017-10-18

Protokoll
Datum=18.10.2017
Zeit=18:00 - 21:47
Protokollant= Heiko (bis 20:20), Fabian F. (ab 20:20), Tim P.
Redeleitung= Jannis
Anwesende= Tobias A. (ab 18:22), Thomas (ab 18:22), Simone, Fabian F., Heiko (bis 20:20), Patrick, Kevin (ab 18:30), Lukas, Lars, Jannik, Nadja, Stefan, Jan H., Julius, Christiane (Gast), Max (ab 18:43), Robert (ab 18:27), Jonas H., Christian A., Jean-Pierre, Frederik, Tim, Daniel, Janika, Benjamin, Falko, Melanie, Tobias H. (ab 18:39), Jannis, Mark, Chris

Post

- Einladungen für Tobias H., Michael, Jan F.
- Brief für Julian H.
- Postkarten von LMS, Tobio & Maggi, Nadja & AnKa
- Rechnung für die c't
- Plakat für die Welcome Party der TU

Emails

“ * FB 1 lädt zum Vernetzungstreffen ein.

Mitteilungen

- hackmd nicht produktiv verwenden
- neue Laminier- und Schneidegeräte
- Prof. Fischlin nun Vorsitz der Prüfungskommission
- was tun mit Paul?
- Paul soll wiederhergestellt und wieder aufgehängt werden

- es war Ophase
- die neue Legislaturperiode für studentische FSR- und FBR-Mitglieder hat begonnen

Termine

- 24.10. Workshop TU Darmstadt 2030 im HMZ
- 26.10 LuST
- 09.11. FBR
- 21.11. 20:30 Vernetzungstreffen FS1 in S103|213 - Anmeldung erforderlich

Rückblick

- Hörsaal-Sponsoring
- hätte im letzten FBR angesprochen werden sollen und wird im nächsten angesprochen
- Die Sitzung genehmigt das Protokoll von letzter Sitzung.

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

- Die Semesteraufgaben wurden verteilt.

TOPs

Autonome Tutorien (Christiane, Gast)

- Es wird gefragt, ob wir ein Plakat für ein AStA-Projekt an unserer Fachschaftswand aufhängen können.
- Es wird angemerkt, dass im Piloty noch diverse alte Plakate hängen. Diese sollen vorher abgehängt werden.
- Das Plakat darf aufgehängt werden, die Sitzung zeigt Zustimmung.

neuer Dekanats-Kühlschrank (Patrick)

(Gast!)

- Der aktuelle Dekanatskühlschrank ist in einem sehr desolaten Zustand.
- Daher möchte Patrick erneut anfragen, ob ein neuer gekauft werden kann.
- Die dafür nötigen Anforderungen wären:
- kann +4°C
- kann intuitiv bedient werden (nicht aus Versehen zu kalt einstellbar)
- Temperaturanzeige
- mechanische Bauteile können ersetzt werden (Bsp.: Türangel wie beim alten)
- Da wir uns nicht um die Instandhaltung des Kühlschranks kümmern müssen, ist diese Anforderung nicht unbedingt für uns relevant.
- Gummi-Rollen zum leichteren Bewegen
- Es wird angemerkt, dass Abschließbarkeit praktisch wäre.
- Anstatt einen Kühlschrank zu kaufen, könnte auch jedes mal ein Kühlschrank gemietet werden.
- Dadurch erhöht sich der administrative Arbeit für das Dekanat.
- Patrick gibt die Liste an Kevin weiter, der diese dann mit Wolfgang besprechen wird.

Alkohol in Ophasen/OWOs (FSK-Vertreter)

(Gast)

- Während der letzten Ophase wurden im Piloty [kaputte] Bierflaschen gefunden, besonders in den Toiletten.
- Vermutlich wurde das durch andere OWOs/Ophasen verursacht.
- Es wird vorgeschlagen, das Problem in der FSK anzusprechen und andere Fachschaften zu bitten, den Alkoholkonsum in ihren Ophasen zu reduzieren.
- In der Vergangenheit wurde die Fachschaft häufig für Müll von Ophasen, in der Umgebung des Pilotys, verantwortlich gemacht.
- Es wird empfohlen nur Probleme anzusprechen, die uns direkt betreffen (Müll/Alkohol im Piloty)

“

- Man kann von Erstis gekauften Alkohol nicht verhindern, aber Erstis/Fachschaften ins Gewissen reden.
- Sollte es weiter Beschwerden geben, könnte das Präsidium die Regularien zur Durchführung von Ophasen entsprechend anpassen.
- Andere Fachschaften gegenüber Unistellen (Dekanat, Präsidium, ...) anzuschwärzen wird deshalb kritisch gesehen.

- Es wird vorgeschlagen, die Tutor*innen der anderen Fachschaften über die korrekte Verhaltensweise im und um das Piloty zu unterrichten, sodass sie diese an ihre Gruppen weitergeben können.
- Diese dienen als Vorbilder für Erstsemester*innen und sollten sich gemäß dieser Rolle auch verhalten.

“

Semestersprecherwahl (alle)

- Für das neue erste Semester müssen wieder Semestersprecher*innen gewählt werden.
- Das Konzept von Semestersprecher*innen wird infrage gestellt.
- Es gab im letzten Jahr kaum Anfragen, insbesondere keine sinnvollen.
- Es gab in der Vergangenheit einen AK zu dem Thema.
- Es ist schön, einen *Ansprechpartnerin* für Erstis zu haben.
- Semestersprecher*innen sollen weiterhin nicht automatisch auf fs@ geschrieben werden, da wir nicht ohne Aktivität des Erstis so viele E-Mails schicken.
- Dass es Semestersprecher*innen gibt wurde in der Vergangenheit kaum kommuniziert und ist auf der Website schwer zu finden.
- Es soll wieder Semestersprecher*innen geben.
- Robert, Melanie und Janika kümmern sich darum, die Wahl der Semestersprecher durchzuführen.

Nikolausfeier (Heiko)

- Im Dezember wird wieder eine Nikolausfeier stattfinden, als Termin ist aktuell der 7.12 angepeilt
- Der vorgeschlagene Termin fällt auf den Termin der "Feuerzangenbowle" des Filmkreises
- Deswegen wird vorgeschlagen den Termin um eine Woche nach hinten zu verschieben
- In der Woche danach läuft La La Land.
- Es wird befürchtet, dass sich die Nikolausfeier durch die "Feuerzangenbowle" eher verläuft
- desweiteren ist es schwierig Schichten so zu legen, dass das Helfen auf der Nikolausfeier möglich ist und man trotzdem den Film schauen kann
- Es wird angemerkt, dass die Woche darauf noch eine Woche näher an Weihnachten ist und Leute mehr im Stress sind
- Eine Nikolausfeier vor Nikolaus wird ebenfalls kritisch gesehen.
- Es wird gefragt, ob die Nikolausfeier zwangsläufig auf einen Donnerstag gelegt werden muss
- Freitags fahren viele schon übers Wochenende "nach Hause"
- Mittwochs ist Sitzung
- Die Erstsemester haben dieses Jahr allerdings Freitags 8:00 eine Vorlesung weshalb auch der Donnerstag kritisch sein könnte

- Dienstags 17:00 findet eine Erstsemesterveranstaltung statt, danach sind viele Ersties in der Uni und würden eventuell kommen
- allerdings ist auch Mittwoch 8:00 eine Erstsemesterveranstaltung
- Die Sitzung spricht sich dafür aus, dass Jan H. den Termin selbst festlegt
- Robert und Janika erklären sich dazu bereit, Co-Orga zu werden.

“

KIF (Fabian D., Benjamin)

- vom 22.11 - 25.11 findet die KIF in Duisburg statt
- Der FSK-Antrag muss bald gestellt werden.
- Bis zum heutigen Sitzungsbeginn konnten sich Menschen, die teilnehmen wollen in ein Pad eintragen.
- Derzeit stehen dort 13 Personen.
- Die Sitzung hat nichts dagegen.
- Fabian D. und Benjamin kümmern sich um die Anträge und Fahrkarten.

“

FSK Protokoll Geld (Claas) (vertagt)

Sonstiges

“

Besetzung von LuST und QSL (studentische FBR Mitglieder)

- Die Neubesetzung der studentischen QSL-/LuSt-Mitglieder soll herausgezögert werden, um laufenden Meta-Diskussionen des FBR nicht zuvorzukommen.

- Die Sitzung ist damit einverstanden.

Fachschaftsband

- Es gibt mehrere interessierte Erstis.
- Auch Fachschaftler*innen sind interessiert, haben aber teilweise keine Zeit.
- Es wird vorgeschlagen, eine Mailingliste einzurichten.
- Dazu sollen sich aber erst mehrere Interessierte gefunden haben.
- Interessierte sollen sich an Robert wenden.

UE

- Es wird eine Person gesucht, die eine UE-Person durch die Uni führen kann (23.10.-26.10.).
- Es gibt Interessierte.

Schließrechte (Daniel S.)

- Daniel S. beantragt Schließrechte, da er gewähltes FSR-Mitglied ist, außerdem möchte er mehr GnoM machen.

Beschluss		
<i>Soll Daniel S. FS-Schließrechte bekommen?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
21	1	3

FS@-Antrag (Melanie G.)

- Melanie G. möchte gerne auf FS@ gesetzt werden, unter anderem, da sie den Newsletter in der Zukunft organisieren möchte

Beschluss		
<i>Soll Melanie G. auf fs@ aufgenommen werden?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung

Beschluss		
21	1	3

FS@-Antrag (Lukas E.)

- Lukas E. möchte gerne auf FS@ gesetzt werden.

Beschluss		
<i>Soll Lukas E. auf fs@ aufgenommen werden?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
7	7	11

Sitzungsdauer/-atmosphäre

- Sitzungsdauer und Atmosphäre sind nicht immer optimal.
- Insbesondere bei geheimen Abstimmungen kommt es zu "Tumulten"
- Es wird angeregt die Sitzungsregeln vor der nächsten Sitzung vorzulesen

Revision #1

Created 17 October 2019 16:07:39 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen